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REQUEIRO à mesa, ouvido o douto plenário, na forma regimental, que seja enviado expediente ao Sr.
Vital Gonçalves Migueis, Diretor Executivo da Agência Municipal de Proteção e Defesa do
Consumidor, solicitando esclarecimentos das empresas que comercializam o GLP (gás de cozinha) no
município de Corumbá, questionando sobre o que justifica o alto preço pago pelos consumidores, um dos
mais caros em todo estado.

JUSTIFICATIVA: Sabemos das dificuldades que acercam nossa população, temos visto muitas famílias
voltar a utilizar o fogo à lenha pela dificuldade de comprar um botijão de gás que no município já chega a
custar R$100,00, valor que corresponde a quase 10% do salário-mínimo e tratando-se das famílias que
hoje depende do Auxílio Emergencial a situação é ainda pior, cerca de 50% do valor. É como ter que
escolher entre comprar o gás ou comida.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 24 de Maio de 2021

  

Raquel Bryk
Vereador(a) - PRD
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